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先般の千葉市議会議員選挙では新人ながら、多くのご支援を賜り５４００票という身に余る得票で
当選させていただきました。また、新人ながら環境経済委員会副委員長という重責を拝命いたしま
した。全力で勤めてまいります。「美浜区。共に新しい街づくりを！」をモットーに1年生新人議員と
して、先輩諸先生方を見習い、千葉市の為にこの４年間渾身の努力を尽くして参ります。

自由民主党
千葉県千葉市美浜区第十二支部 支部長
環境経済委員会副委員長

現在

経歴

昭和54年2月20日千葉市生まれ
日本歯科大学新潟生命歯学部卒業
日本大学大学院総合社会情報研究科
修士課程修了（国際政治コース）
歯科医師

市議会議員として、美浜区そして千葉市の課題に地道に取り組んでまいります！

令和元年６月10日～６月25日に開催されました第２回定例市議会にて、
市政に対する一般質問に登壇いたしました。

すみ 隆仁

子ども子育て施策について

千葉市議会映像配信 すみ 隆仁

代表質問や一般質問の詳細については一部しか紹介できませんが、市議会の
ホームページよりご覧いただけます。
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要望

「こどもを産み育てたい、こどもがここで育ちたいと思うまち『ち
ば』の実現」を基本理念とし、妊娠、出産から子供が成長するまでの
段階に応じた取組みを11の基本施策にまとめ、理
念の実現を目指しております。
また、男性の子育て支援に積極的に取り組
んでおります。
今後の方向性としては、幼稚園、保育所、そ
の他子ども・子育て支援事業の利用状況と
今後の利用希望を把握するために実施した
ニーズ調査の分析結果等に基づき社会福祉
審議会児童福祉専門分科会での意見を踏まえながら次
代を担う子どもと子育て家庭への支援を推進してまいります。

多くの市民の子育て世代の方より、子育てをしやすい環
境、教育、医療、街づくりをしてほしいとの訴えを多く
頂いております。多くの意見を踏まえて素晴らしい計画を
作成し推進し、次世代を担う子ども達と子育て家庭への支

援をすること要望いたします。
子どもルームに関してですが、入所児童数は今年の4月には1万人を
超え、待機児童に関しては、昨年4月には過去最大となる638人の待
機児童がでているのが現状であります。是非とも、早急な子どもルー
ムの整備、待機児童の解消を要望いたします。

厚生労働省が発表した2018年の人口動態統計によると、出生数は
91万8,397人で過去最低を更新するとともに、合計特殊出生率も
1.42となり、3年連続で低下しております。
市町村においては「子ども・子育て支援新制度」の実施主体となり、少
子化を抑制する観点からも大きな役割を担っていると考えておりま
す。本市の子育て支援策について基本的な考え方、取り組み、今後の
方向性についてどうお考えでしょうか。

入所児童数は、今年の4月は10,248人、待機児童は、
2017年4月に一度300人を切ったものの、昨年4月に
は過去最大となる638人の待機児童が出ております。昨
年7月には「緊急3か年アクションプラン」を新たに策定、
ルーム整備の他、委託の多様化や民間事業者の活用な
どにより、2021年4月までの3か年で1,440人分の

受入枠の拡大を行うものといたしました。初
年度、前年度中の実績は、ルーム整備、指
導員の確保、民間補助の活用により計683
人の受入枠の拡大を図ることができ、今年
4月の待機児童数は、過去最大となった前年
4月の638人に比べ大幅に減少し347人と
なっております。今後は希望する子どもの参

加を可能とするとともに、学びのきっかけの場を
提供する「放課後子ども教室」と子どもルームとの一
体的、地域と学校とも連携しながら、放課後の安全・

安心な居場所を確保、一層の委
託の多様化を図り、待機児童対
策や多様な利用者ニーズに応え
てまいります。

答弁

「千葉市こどもプラン」においては、幼児期の子どもの教
育・保育に関して、待機児童対策などに積極的に取り組
まれてきたことと思います。2015年の「子ども・子育て
支援新制度」の開始、2012年の児童福祉法改正による
子どもルーム受入の対象年齢の拡大が施行され、2017
年度には6年生までと高学年児童にも受入が拡大されて
きたところでもあります。本市の子どもルームの状況に
ついて入所及び待機児童の状況、取組、方向性について
お聞きいたします。

質問

たか ひと

質問

答弁

【答弁：こども未来局こども未来部こども企画課】

【答弁：こども未来局こども未来部こども企画課】



〒261-0001 千葉市美浜区幸町2-23-1　三桜ビル1階
TEL 043-246-5066　FAX 043-262-9930
E-mail sumitakahitokouenkai@gmail.com　https://sumitakahitokouenkai.com/

すみ 隆仁 事務所

〒260-8722
千葉市中央区千葉港1-1
TEL 043-245-5480
（議会事務局）TEL 043-245-5465自由民主党千葉市議会議員団事務局

市政についての皆様のご意見・ご要望をお聞かせください！
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日々の活動内容は で公開中！Facebook すみ 隆仁

T a k a h i t o  S u m i  C o n g r e s s  A c t i v i t y  R e p o r t

交通安全対策について

国道357号浜田交差点のゴミのポイ捨てについて

全国的に幼い子供達が犠牲になってしまう交通事故が多発しており、子供の尊い命が失われ
ることがないよう事故の防止対策が必要があります。また、保育所や幼稚園などにおいて散歩などの園外
活動は必須であるため、散歩ルートや小学校の通学路で車両の交通量が多く過去に事故が
発生している交差点については、その対応の早急な検討と実施が必要であるため、自由民主
党千葉市議会議員団として、交通安全対策について下記事項を要望書を提出してきました。

1. 運転者への交通安全の啓発などの徹底を図ること。 
2. 園児の散歩や児童の通学時における安全確保を行うこと。 
3. 事故の多い交差点の点検実施と対策の検討を行い実施すること。 

現状できうる対応をして頂いていることは理解いたしましたが、「ゴミのポイ捨て」は無
くなってはおりません。来年には東京オリンピック・パラリンピックが開催され、多くの
外国人観光客などが訪れるため、「おもてなし」の観点からも、早期解決に向け、千葉
国道事務所に対し当局からも訴えていくよう要望します。

千葉国道事務所によりますと、平成27年度に、注意喚起を図るための「ゴミポイ捨て禁
止」の看板を設置しましたが、大きな改善が見られないことから、現在は、定期的な道
路清掃を行うことで、ゴミを捨てづらい環境づくりに努めていると伺っております。

国道357号の木更津方面に向かう浜田陸橋手前から浜田交差点間では、駐車は禁止されているものの停車が可能であることか
ら、大型車などが停車しペットボトルや弁当容器などのゴミが大量に不法投棄されています。このことから、国道357号浜田交差点の
「ゴミのポイ捨て」に対する現在の対応状況について伺います。

要望

医療費助成制度に関し、「なぜ千葉市は無償化しないのか」とのご意見を多く私も頂いておりま
す。少子高齢化の影響で様々な郡市で子育て世代の獲得の政策として、無償化している背景が
あります。自治体の財政力に応じてサービス水準に格差が生じないように、国に統一的な子ど
も医療費助成制度を創設することを再度強く要望していただければと、強く要望いたしま
す。市立病院の在り方について私も内科、歯科、介護施設を運営する経営者として経営の厳しさ
は身をもってわかっているつもりですが、赤字の縮小、黒字化への転化。美浜区に海浜病院
を残すよう、強く要望いたします。

要望

市立病院の在り方について

平成25年度以降5年連続赤字が続き、平成29年度末は、病院事業全体で81億円の累積欠
損金を抱えるに至りました。海浜病院は老朽化が著しく、建替え等に早急に結論を出す必要
があります。これらの課題を踏まえ、有識者で構成される「千葉市病院事業のあり方検討委
員会」に諮問し、ご意見をいただくこととしております。

人生100年時代。市民の健康と命を守る公立病院は、重要なインフラであると考えておりま
す。市立病院の現状と課題についてお伺いします。

本市には青葉病院と海浜病院の市
立病院があり、海浜病院は地域の
中核的な総合病院として内科をは
じめ28科目を標榜しています。ま
た、市内の救急搬送件数は、増加の
一途をたどっていますが、「海浜病
院の特徴と強みについて」と「救急
医療体制について」お伺いします。

　　　　　

質問

質問

質問

答弁

答弁
【答弁：建設局道路部道路計画課】

【答弁：病院局経営企画課】

※現地調査及び、ボランティアの皆さんとゴミ拾いを行いました。

リスクの高い妊産婦や出生体重が1,000グラム未満の低出生体重児の診療を行え
る県内でも有数の周産期拠点となっております。小児科に関しては地域小児科セン
ターとして、救急疾患から一般診療、専門治療まで幅広い診療と外科系診療科の強
化し、外傷を負った小児の受入れも開始しております。小児救急では、緊急性の高い
患者を優先的に治療するトリアージの導入。市内における夜間小児二次救急搬送の
24時間365日の受け入れ。成人・高齢者救急では、各診療科の医師と協力して治療
を行うバックアップ体制を敷くなど、救急受入れ体制の強化を図りました。

答弁

【答弁：病院局市立海浜病院事務局】

千葉市の子ども医療費助成制度
（平成29年度実績）

医療費総額
158億3631万円

健康保険

保護者負担分
5億2186万円医療助成費

30億1814万円


